
 

 

 

 

 

 

 

Einladung zu Fronleichnam 

 

 

Liebe Schwestern und Brüder, 

 

in diesen Monaten und Jahren wird unsere Bischofs-Kirche umgebaut.  

Die Bischofs-Kirche heißt Sankt-Hedwigs-Kathedrale. 

Die Sankt Hedwigs-Kathedrale ist in der Mitte unseres Erzbistums. 

Unser Erzbistum ist eine große Region.  

Dazu gehören viele Orte. 

Die Orte sind groß oder klein. 

Die Orte sind auf dem Land oder in der Stadt. 

Unser Erzbistum befindet sich in den Bundes-Ländern Vorpommern, in 

Sachsen-Anhalt, Brandenburg und in Berlin.  

 

Am 16. Juni 2022 ist Fronleichnam.  

 

Das ist ein Fest. Alle sind herzlich eingeladen. 

Wir werden einen großen Gottesdienst auf dem Platz vor der Sankt-

Hedwigs-Kathedrale in Berlin feiern.  

Dieser Platz heißt Bebel-Platz. 
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Bitte bringen Sie einen kleinen Stein zum Gottesdienst an Fronleichnam 

mit. 

Der Stein ist aus ihrer Kirchen-Gemeinde. 

Der Stein kommt von dem Ort, wo Sie leben. 

Der Stein kann aus Vorpommern sein. 

Der Stein kann aus Sachsen-Anhalt sein. 

Der Stein kann aus Brandenburg sein. 

Der Stein kann aus Berlin sein. 

 

Warum sollen die Steine verschieden sein? 

Steine sind sehr verschieden. Sie kommen von vielen Orten. 

Wir sind sehr verschiedene Menschen. Wir kommen aus vielen Orten. 

Die Steine erinnern an unser Leben. 

Die Steine sind nicht alle schön und glatt.  

Unser Leben ist manchmal nicht schön und glatt.  

Wir bitten Gott, unser ganzes Leben anzunehmen.  

Mit unserer Sehn-Sucht.  

Mit unseren Erinnerungen.  

Mit unserer Geschichte. 

 

Warum bitte ich Sie, einen Stein mitzubringen? 

Aus den Steinen bauen die Bau-Leute später den Altar in der Bischofs-

Kirche. 

Aus den Steinen bauen die Bau-Leute auch das Lesepult (Ambo). 

Der Altar steht in der Mitte der Sankt Hedwigs-Kathedrale.  

Der neue Altar wird aus unseren Steinen gebaut. 

Das ist ein Zeichen, dass wir zusammengehören: 
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Der Altar ist ein Zeichen für Jesus Christus.  

Der Altar erinnert uns an Jesus Abendmahl.  

Das nennen wir Eucharistie.  

Wenn wir Brot und Wein im Gottesdienst teilen, ist Jesus Christus da. 

Wir können darüber staunen. 

Jesus liebt uns. 

Jesus schenkt sein Leben. 

Jesus teilt sein Leben mit uns. 

Jesus sagt: „Wo zwei oder drei Menschen sich treffen und an mich 

denken, bin ich da.“. 

Ich lade Sie noch einmal sehr herzlich ein: 

Zur Feier von Fronleichnam am 16. Juni 2022 um 18 Uhr.  

Bitte bringen Sie gern einen kleinen Stein zum Bebel-Platz mit.  

Ich freue mich auf Sie. 

 

Herzliche Grüße 

 

 

 

 

Erzbischof Heiner Koch 


